

統合校1期生便り（能代北高校編）

☆大学の講義を体験 ―キャンパス見学会―

9月21日（水）には1年生が文系希望と理系希望の2班にわかれ、秋田市にある国際教養大学と秋田県立大学秋田キャンパスをそれぞれ見学してきました。施設見学のほか模擬講義を受けるなど、大学での勉強も体験しました。

国際教養大学では、留学生との交流も行いました。英会話なので最初は緊張もありましたが、そのうち身振り手振りも交え活発にコミュニケーションを取れるようになりました。会場も大いに沸きました。

全員、進学に対する意欲が増したようです。



大講義室で英語の講義（国際教養大）



グループに分かれて留学生と交流（国際教養大）



理系希望者は酵母菌の講義（秋田県立大）

青少年国際交流に参加

1年生2名が、夏休み中に韓国ピョンタク市で行われた青少年交際交流に参加してきました。北高での報告会では、ホームステイ先でご馳走になった韓国料理なども紹介され、全員来年行く韓国修学旅行に思いをはせました。



旧金勇を見学

11月9日（水）に能代商業高校と合同で、旧金勇を見学しました。

天然秋田杉の一枚板でつくられた天井で有名ですが、「このような大きな板は二度と手に入らない」というガイドさんの説明に、文化遺産としての重要さを感じてきました。



将来のための金融講座

11月4日（金）にファイナンシャルプランナーからお金にまつわる講演を聴きました。

生涯賃金や働くことの意義などの話に加え、自力進学はどう可能かなど話題に、将来のことを真剣に考える機会となりました。

